

ZELTLAGER 2023

Seit 50 Jahren und doch wieder einmalig...

Unter diesem Motto stand unser diesjähriges Handballzeltlager an - welches sein 50. Jubiläum feierte.

Von Anfang an waren wir mit strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen gesegnet, so dass die Zelte sehr schnell aufgebaut und die organisatorischen Sachen abgeschlossen waren.

Als am Sonntag noch die jüngeren Jugendlichen anreisten, waren schließlich alle Teilnehmer vor Ort und man konnte dem gewohnten Lageralltag nachgehen.

Manche schlupften in ihre Gummistiefel und erkundeten den kleinen Bach, der auf dem Zeltplatz fließt - andere zogen ihre Fußballschuhe an und kickten eine Runde auf dem selbst gebauten Sportplatz - manche nutzten das breitgefächerte Angebot an Bastelmaterialien und kleinen Sportspielen und wieder andere genossen einfach das gute Wetter und setzten sich gemeinsam im Stuhlkreis in die Sonne.

Nach einem Jahr des langen Wartens kamen am Abend wieder alle gemeinsam am Lagerfeuer zusammen und man konnte den Abend bei Zeltlagerliedern und Lagerbroten ausklingen lassen.

Nachdem am Folgetag in der Lagerrunde die Dienste verteilt und der Tagesablauf besprochen waren, gab es anlässlich des 50 Jahre-Jubiläums noch eine kleine Überraschung:

Im Vorfeld wurden die Kleidergrößen aller Teilnehmer abgefragt und es wurden entsprechend T-Shirts bestellt und bedruckt.



Nachdem jeder sein Shirt bekommen hatte, kam noch ein Fotograf vorbei und hat Drohnenvideos vom Zeltplatz und allen Teilnehmern geschossen.

Doch war das noch nicht alles an diesem Tag...



Und zwar war eine Nachtwanderung für die jüngeren Jugenden geplant, bei der die Kinder gemeinsam mit Taschenlampen ausgerüstet den Feldweg entlanggelaufen sind. Im Anschluss gab es noch eine Geschichte und bunte Luftballons für den Rückweg.

Als die Kinder wieder im Lager angekommen waren, fand auch dieses Jahr wieder ein Cocktailabend statt, wo sich Klein und Groß an fruchtigen Erfrischungen erfreuen konnten und bei Urlaubsfeeling am Lagerfeuer zusammensaßen.

Am Dienstag durften wir dann unsere Handballzwerge begrüßen, die zum ersten Mal in das Zeltlagerleben schnuppern und den Platz erkunden durften.

Mittags war dann auch schon das erste große Spiel- nämlich die Lagerolympiade, bei der jeder sein Können in den unterschiedlichsten Minispielen zeigen konnte und am Abend war noch die Nachtwanderung für die etwas größeren Jugenden, welche diese Mutprobe allesamt souverän gemeistert haben.



Am Mittwoch war ein weiteres Spiel auf dem Zeltplatz und am Donnerstag war wieder das traditionelle „Pfadfinderspiel“.



Bei strahlendem Sonnenschein traten die Kinder - angeführt von den jeweiligen Gruppenleitern - die Wanderung um den Mönchberger Wald herum an, wobei sie

unterwegs wieder verschiedene Aufgaben, Rätsel und Spiele erwarteten.

Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle noch an unser SPAT-Team, welches sich auch in diesem Jahr bereits im Vorfeld- sowie während des Zeltlagers- um die Organisation und den reibungslosen Ablauf aller Spiele gekümmert hat!

Da wir leider am letzten Wochenende vergleichsweise wenige Teilnehmer waren, wurde bereits am Freitag mit dem Abbau einiger Zelte begonnen, weshalb man trotzdem die letzten beiden Tage entspannt angehen konnte und auch am Sonntag erneut beizeiten fertig war und nach über einer Woche Lagerleben wieder nach Hause zurückkehren konnte.

Wir bedanken uns bei allen, die auch dieses Jahr wieder am Zeltlager teilgenommen haben und besonders noch bei jedem, der sich bei der Organisation mit einbringt, mit Rat und Tat zur Seite steht und dafür sorgt, dass die Pfingstwoche seit 50 Jahren ein absolutes Highlight des Jahres ist.

Wir freuen uns auf die nächsten 50 Jahre!

Eure Lagerleitung

Silvi Lindner, Patrick Graßmann

Alex Stich, Christopher Bauer, Andre Wagner, Xaver Schlegel, Tom Elbert
Max Schlegel, Melle Schmitt, Niklas Artelt, Susi Peikert, Linda Hofmann,
Jana Leichtenschlag





Weitere Bilder finden Sie unter www.tvbuergstadt.de!